

令和3年度



かしわ

柏原小学校だより 第5号

令和3年9月1日

児童数 508人

◎ 「笑顔」 なかよく かんがえ たくましく

よさを発揮し 楽しく笑顔の2学期に

長い夏休みが終わり、静かだった学校に子供たちの明るい笑顔と元気な声が戻ってきました。今年は、昨年より32日長い42日間の休みでしたが、ご家族と楽しく健康に夏休みを過ごせたからか、ひと回り子供たちがたくましくなった感じがしています。

保護者、地域の皆さまには、夏季休業中の子供の生活を見守っていただき、有難うございました。お陰様で大きな事故もなく、無事に新学期を迎えられたことが何よりの喜びです。

この夏、1年間延期されていた東京2020オリンピック競技大会が実施されました。夏季オリンピックとしては通算32回目の開催です。1度目の東京1964大会は戦後復興の象徴として、経済成長や科学技術の発展の契機となり、障がいのある人のスポーツを通じた社会参加を促すきっかけになったと言われています。そして東京2020大会では50年後、100年後に振り返った際に、心が豊かで幸せな世界、持続可能な社会の実現に向けて文化や社会、価値観が変わる契機となることが期待されました。当初の予定通りの開催はできませんでしたが、コロナ禍になって以来、初めて世界を一つにした、素晴らしい“スポーツの祭典”となりました。



世界205か国から選手が集い、33競技、339種目で熱戦が繰り広げられました。夢を叶え、歓喜あふれる笑顔、嬉しさに涙する優勝者、足を引きずりながらもあきらめず走りぬく選手など、一瞬にかけるアスリートの様々な顔・姿にとっても感動しました。真剣に競技に臨む表情は見る者を強く感動させるものだと改めて感じました。人を感動させるものが「芸術」だとするなら、スポーツも立派な芸術だと思いました。スポーツの持つ力に、たくさんの勇気ももらいました。



また、これまでのオリンピックとは違う光景が随所に見られました。関係者のみの開閉会式、無観客での競技、試合会場の消毒作業、メダリストのセルフ方式による表彰式、マスク姿のままの写真撮影やインタビュー…。特に目を引いたことは、大会が開催できたこと、支えてくれた人達への感謝を述べたアスリートが、とても多かったということで、印象に残りました。

運動や学習、生活等にじっくり取り組める2学期が始まります。この83日間に、各自が目標に向かって努力を重ね、よい力を伸ばしてほしいと願っています。現在、厳しい状況があり、まだ暫く我慢の時間が続くと思われます。互いの健康を守るため、予定した計画を変更する場合がありますが、子供たちの成長に向け、安全を第一に工夫して教育活動を進めていきたいと思っております。一人一人がよさを発揮し、健康で楽しく学校生活を過ごせるよう、教職員で力を合わせて取り組んで参ります。今学期も、ご理解ご協力の程、宜しくお願い致します。

■健康観察カードの記入と提出について

引き続きのお願いとなります。同居家族の方を含め、毎日の健康観察を確実にお願いします。

また、「**出席停止**」となる対象が拡大されていますので、確認をお願いします。

参考：[9/1 新型コロナウイルス感染症の徹底した感染防止対策に関するお願い](#)（教育委員会より）

■月行事予定表【保護者用】の配布

狭山市教育委員会の方針を受け、学校行事に大きな変更がありましたので、9月1日付け文書で、再配布しました。お手元の予定表と差し替えをお願いします。

緊急事態宣言が発令されているため、11日土曜日は授業のみで、公開はありません。また、地域の方など外部の指導者や支援者を招いての活動は、当面の間は行いません。保護者が来校される場合は、事務室前にある受付簿に必要事項を記入の上、校内の滞在時間を極力減らしてください。

クラブ、委員会のない場合、A5日課となりますので、下校時刻を確認してください。また、27日の振替休業日には変更はありません。

今後、緊急事態宣言の延長など、状況により、計画が変更となる場合があります。その際は、必要に応じて連絡帳などを通してお知らせします。

さやまっ子緊急メールは、お子さん一人につき、複数の方の登録ができますので、追加の登録を検討してください。

■学習用タブレットの持ち帰りと家庭でのWi-Fi 接続確認のお願い

ホームページの「保護者の方へ」に次の3つの文書を掲載しました。

- ①[教育委員会からのお願い](#)
- ②[ガイドライン](#)
- ③[学校からのお願い](#)

週末にGIGA端末を持ち帰らせますので、Wi-Fi接続を再確認していただき、アンケートへの回答をお願いします。



https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=ENHrK8sMwkm96LtARjsV_VnI7dP4iSNPib3ajbn8QKBUOTdSOENCS1g5WIVIUVdaOFVPSFZBQVAzWi4u

■暑さ対策について（再掲）

感染予防対策に加え、暑さ対策も必要な時期となってきました。その日の天候や子供の体調を考え、保護者の方がご判断ください。また、保護者の責任の下、学校での管理の仕方を確認してください。

○水分補給として、水筒の他に、ペットボトル飲料の持参。

- ・水やお茶類、氷入りも可。
- ・ペットボトルは、水やお茶類で、一部凍らせても可。
- ・凍らせた場合、水滴が出ますので、必ずカバーを付けてください。

○登下校時の日差し除けのための傘の使用や首に巻く冷却タオルの使用。

○手をふくハンカチ以外に、汗ふきタオルの持参。
※上記の物を持たせる場合は、必ず**記名**をしてください。

■台風等の接近に伴う対応について

台風が日本列島に接近し、関東地方にも接近する可能性がある場合、これまでは、その都度文書を配布してきましたが、今年度より、その都度文書を配布せず、「さやまっ子緊急メール」で連絡します。

子供たちの安全を最優先に考え、近隣の学校とも連携をとり、次のような対応をしますので、ご理解、ご協力をお願い申し上げます。

<対応例>

- ①**平常通り**
- ②**1時間遅れ**（9時25分からの始業となり、2校時以降の授業を行う。）
※通学班の集合時刻7時20分の班の場合は、8時20分に集合し登校します。
- ③**2時間遅れ**（10時25分からの始業となり、3校時以降の授業を行う予定です。）
※通学班の集合時刻7時20分の班の場合は、9時20分に集合し登校します。

④**臨時休業**

上記の②③④の場合、午前6時頃に判断し、「さやまっ子緊急メール」を送信します。

<その他の留意点>

○登校時には、安全に気をつけるよう、お声かけください。

○台風接近の前後、入間川や用水路等に近づいたり、無用な外出等をしたりせず、ご家庭で安全に気をつけ過ごすようにお話してください。